

## Editorial

Es un placer poner a la disposición de Uds. el segundo número del año 2005 de la Revista Cubana Virtual de Anestesiología y Reanimación, en esta ocasión recordando el pasado 11 de marzo, Día del Anestesiólogo Cubano, en el cual el Dr. Vicente Antonio de Castro administró la primera anestesia con éter en Cuba.

Por esta razón, en este número hemos publicado el premio que lleva su nombre y que fue otorgado en el pasado CubAnestesia 2004 a las de las Dras. Som My Benítez Tang y Tania Mercado Miranda titulado Ventajas de la ketamina a bajas dosis en el paciente neuroquirúrgico. Ensayo clínico.

Además, se presentan diversos artículos de interés, dentro de los cuales se encuentran, por sólo citar algunos:

- Particularidades del ejercicio de la Anestesiología y Reanimación. de las Dras. Sarah López Lazo y Arline González Catá del Hospital Provincial Docente "Manuel Ascunce Domenech" Camagüey.
- ¿ Influyen algunos factores sicosociales sobre la hipertension arterial ? de las Dras. Marlene Borroto Guevara, Maria Elena de la Paz Granados, Irina Veloz Gómez y Liliam Rosa Pérez Zamora del Hospital Provincial General Docente " Roberto Rodríguez Fernández ".
- Algunos conceptos actuales sobre anticoagulación perioperatoria de los Dres. Javier Espinaco Valdés y Belkis R. Marrero de Armas, colaboradores en el Gordonia Hospital Upington. Sudafrica.
- Analgesia postoperatoria en la cirugía mayor ambulatoria de la Dra. Alba Abela Lazo. Hospital Hermanos Ameijeiras, CUBA.

Agradecemos sus contribuciones y les reiteramos, que es necesario remitan sus artículos de revisión, presentación de casos complejos y sus experiencias, para continuar con la misma periodicidad y frecuencia los números de la Revista, que siempre mantendrá la misma calidad y exigencia que se requiere para mantenerla con la dignidad y decoro que los anesthesiólogos cubanos merecen.

Dra. Idoris Cordero Escobar

Editora Jefa